

LE SOIR

Les embouteillages coûtent 600.928 euros par jour

Rédaction en ligne

Mis en ligne mardi 21 avril 2015, 7h20

Le coût peut même atteindre près de trois millions par jour lorsque le trafic est dense.



Dans le *Standaard* de ce mardi, Sven Maerivoet, chercheur au « Transport & Mobility » de Louvain explique que les embouteillages coûtent tous les jours 600.928 euros à la société belge. « *Chaque personne qui est bloquée dans les embouteillages perd 10,58 euros par heure. C'est le temps qu'on ne travaille pas ou durant lequel on ne fait pas d'autres activités.* »

Ce montant augmente à 36,37 euros par heure lorsqu'il s'agit d'un camion. « *Parce qu'il faut tenir compte du salaire du chauffeur et du fait que les marchandises transportées tardent à arriver chez le client* », ajoute-t-il.

Selon le chercheur, le coût des embouteillages peut même atteindre près de trois millions par jour lorsque le trafic est particulièrement dense.